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ACTA DA REUNIÃO ORDIN~IA DE 21/41978 

Aos vinte e um. dias do m3s de Abril de mil noveoentos 9! S&1iea 

ta. e oito , nesta cidade de Aveiro, edifício dos Paços do Concelho e Sala das 

Reuniffes da C~a Municipal, reuniu a mesma Câmara pelas 21,30 horas, so'b 

a Presi dênci a do Presidente Sr. Dr. Josá Girê:o Pereira, e com a presença dos 

Ver eadores Srs. D. Zulmira Eneida de Sousa Silva e Cristo Barret o Cerqueira, 

Eng2. Fra ncisco Soares P:tnheiro, Dr. .José da Cruz Neto e Dr. vítor Manuel 

Cepada Manger~o. 

Declarada aber ta a reunião pelo Sr . Presidente e tendo previã
 

mente sido distri buído por t odos os Membr os o r espectivo texto, foi dispen


sada a leitura da acta de acordo com a dispo s i9~ legal que permite tal prS
 

cedãmenbo , 

Foi de l i berado , por unanimidade , justificar as faltas dadas P,2, 

los Vereador es Srs, Engll.. Carl os , Lourenç o Bóia e Orlando Moreira de Ce..! 

pos Cruz . 

BALANCETES - Presentes os balancetes da Teso:uraria da Camara 

Municipal e da Zona de Turismo, que apresentam um saldo, r espectivamente, 

de 19 357 448$00 e 2' 353 997$20, 001 dinheiro, e 11 910 824$10 e. 103 260810, 

em document os de despesa. 

AUTOMdVEISDE ALUGUEB- Foi presente o processo de concurso para 

preenchimento das vagas existentes 00 contingente de aut0m6veis ligeiros de' 

passageiros de aluguer, aberto por aviso publicado no Diário da Repiblica, 

33. sárie, n Q • 138, de 17 de Junho de 1977. 

Foram tambám presentes reclamaç~es apresentadas pelo ooncorr~~ 

te Sr. Arnaldo Cruz de Oliveira, contra as preteM~es dos Srs. Armando Nu

nas Br! zi o e Albino Ant6nitD da Silva Reverendo. . 

A Câmara deliberou, por unanimidade, estabelecer a seguinte
 

classificaç& provis6ria, que deverá ser afixada nos termos da Lei:
 

FREGUESIA DE ARADAS 

12. - Joaquim Peralta.
 

2Q• - Horácio Josá Ribeiro.
 

)2, - .ro& Nunes Nogueira. 

FREGUESIA DE CACIA
 

FREGUESIA DE OLIVEIRINHA
 

I Q. - Arnaldo Cruz de Oliveira. 



SEDE DO CONCELHO /7á"1 
f( 12. - Albino Ant6nio da Silva Reverendo. 

22 • - Virgílio Fernandes~ 

)2. - Armando Nunes Brízio. 

42 • - J oaquim Peralta. 

52. - Arnal do da Cruz Oliveira. 

62. - Eduar do Fernando Teixeira Aires.
 

7i • - João Nunes Nogueira.
 

Deliberado também não admitir os concorrentes HoráDio José 

Ri beiro, por ~o se encontrc~ inscrito no Sindicato respectivo, a Manuel 

Luís de Alme i da , por j /! ser industrial de autom6veis de aluguer. 

Relat i vament e às al udidas reclamações, foi deliberado aceit! 

- l as, desde j /!, mas apreci á- l as somente durante o prazo de reclatlaç!o•• 

RUA DO BREJO - .A~AS - O Sr. Pres i dent e referiu a necessi

dade de se proceder à construção da. rede de águas pluviais na Rua do Bre

jo , que deverá ser transformada em ar-ruamento citadino e não considerada 

como Bstrada U"JIlici pal , pelo que urge f azer-se o seu alargamento para lO 

metros. Porque a execução da obra seria demasiado onerosa se fosse posta 

a concurso, :foi deliberado, por unanimidade, proceder-se à sua execução 

por admini s t r ação directa. 

AQUISIÇÃO DE W.A ESTJ(])IA DE INVAR PARA A ZONA INDUSTRIAL 

- O Sr. Presidente referiu que se tonnava necessária a aquisição de uma 

estádia para o levantamento topográfico da Zona Industrial, una vez que 

não se conseguiu alugar um daqueles aparelhos e se torna impre9Cinã~~el 

para o efeito. 

Considerando embora a que se trnta de Ut1 aparelho que se ut,! 

~ ~poucas vezes, nas' porque o ~nvestimento que representa a Zona Indus

trial justifica tal aquisição, foi deliberado, por unanimidade, aàquiri 

-lo. 

Hfm~..&.C4TRÃO - O Sr. Presidente referiu que a equipa 

dos cantoneiros que anda a fazer as pavimentações dá um rendiDento nuito 

razoável, melhor o conseguindo se dispusesse de una mquina de alcatrt!o 

caior. Ap6s v~riaG' t~ocng do irup:r-essões, no sentido de se acordar se se

devia. abrir concurso para o forneciDento ou mandar execut~la, foi deli 

berado por unaninidade, mandar executá-la, dado que daí. advêm vlÚ'ias van 
tagens, tais como, obtenç~o de uma I:láquina de maior capacidade, melhor 

assiste~cia e menor custo. 
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,lfQUISIQÃQ DE DH D1h1?bR: - O Sr. Presidente referiu ainda, que 

a brigada da cidade, está carecida de un t~er pelo que foi deliberado, por 

unanimidade, efectuar-se concu~so linitado com vista à sua aquisição. 

ALJTT:iAQÃO DE LOTE1 - Lida una carta de Fernando José Duarte p! 

res a solicitar a venda de UD lote de terreno eo frente da Capela de Aradaa. 

Foi deliberado, por unanimidade ,c~:,~:~·~.:m- 'c.o t ::-. Engº. Maçarico a ãndãcação , no 

prazo de 8 dias, do valor da base de licitação pelo qual aeve ser posto em 

hasta p~blica e publicar os respectivos editais, pelo prazo de 20 dias, de

vendo as restantes condições ser as mesmas que foran estabelecidas para a 

vendo. dos lotes da urbnnizaçE:o envolvente da Capela de Aradas. 

QQE§JRUÇ,Ã.O DE ~:-$.GOT9JLl.4R1LAJLÇ.M3AS~-FABRI CADAS :EM S.JACnrrO

- Presente una proposta da Savecol da Lnpor-tâncda de :1 ~ 000$00, para ex2. 

cUç~o da obro. em epígrafe. Dado que a proposta se encontra elaborada em te~ 

mos genéricos e pouco especí f i cos , foi del iber ado, por unaninidade, pedir' 

à.quela firna par a eSf ':l c:'f::oar a S U3. pr opos ta e oolher as de possíveis eopre! 

t eiros i nteressados e 

F~~~_ .~E_MA~QQ - Lida un a e~os i ç~o dos oomerciantes da Feira 

de Mar ço , a solicitarem· o prolo ~gnne nto da mesna at 6 ao dia 1 de Maio. D6li 

ber ado , por unanin~dade, def erir t al prete~são. 
§~~:~~I9.~ - O Sr. ?residente deu a conhecer que a Associação 

Humanitária dos BembeirosVc~~~~rios de Aveiro,~o~:~~am;un subsídio de 

600 OOO$CO, cono cooparticipaç~o para a aquisição de uma escada Magirus. ~ 

dando a que nto exj.ste aquele equipamento nesta cidade, e que, assim, fica 

convenienteoentc a~etrochada, a Cttmard deliberou, por unanimidade, conceder.
 
aquele subsídio, a tít~lo ozco?cional o 

Funci onal ismo Munioipal 
1Lr.~ r.J;r~A.?JiR!l._r.:-"ll{\.§. - De conformidade con as Lnror-nações cons

tantes dos respeotivos requ~~inentos, foi deliberado deferir as seguintes 

licenças para férias: ?J-l1j :flJ,!. a Ag08t i nho Alves Ribeiro e 30 dias a Joaquina 

Alves Leite. 
_g r; :r:O!!ALIS:'O :mIUCIPAL: 
.:V:;j·T"lA;._p~JLm:r::,T.{ ~ - Presentes os requerimentos, confirtll.'l.ioa 

pelo Delegado de S3úde, de Graoiete Migueis Picado, Maria do Cama da Maia 

Marques, e de Adelino José Cor~e~Q]n solioit~ron 30 dias de licença por doe~ 

ça, en uirtudo de f' ') o .., ,, ,, ,., -I- .., ~ ~...,. ,:l~ "..,J. ')!1 'i ~ r'!'or'~il'·1.~~_t t'.dos do excc-corcn :"..:'1 

suas funções. 
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AQUISIÇÃO DE UM JEEP TIPO TOro O TERRENO - Posta a necessidade
 

de se adquirir uma nova viatura para os S. U.O., e dado que aperíaa haver~
 

~ossibilidade de se adquirir um de marca Land Rover, foi deliberado, por .
 

unanimidade, efectuar a aquisição de um jeep daquela marca, para o que de


verão ser feitas as dilig~ncias nesse sentido.
 

REUNIO'ES DA C.nMARA - A câmara deliberou, por unapimidade, efe

ctuar uma reunião extraordinária na pr6xima quarta-feira, dia 26 de Abril 

corrente, pelas 18 horas, a fim de serem tratados assuntos a apresentar à 

Assembleia Municipal e outros de interesse imediato. 

FERIAm ro CONCELHO - Foi lido um ofício em que o Presidente da 

Assembleia Ger al e do Conselho Geral do Clube dos Galitos, Sr. Dr. David , 
Cristo, comunica que na reuni~ do Conselho Geral daquela colectividade, 

lhe foi def er i do o encar go de contactar com o Sr. Presidente da Câmara, com 

vista ao or denamento das pr6ximas comemor aç3es do 16 de Maio de 1828, a que 

pretendem dar r elevo, e solicita informa ç~es acerca do programa elaborado 

ou a elabor ar pel o Município. 

Por unanimidade, foi deliberado que este assunto seja tratado

na pr6xima r eunião, segundo as sugest~es a apresentar pelos Membros da câ

mara, e informar o signatário do ofício de que na pr6xima quint a - f ei r a se

r á dada a conhecer a programação dos festejos a levar a efeito pelo Muniq! 

pio. 

VENDA E ARRENDMIIENTO DAS CASAS DA COVA DO OURO - Lida a infor

mação dos serviços Municipais da Habitaç~, acerca dos processes de venda 

e arrendamento das casas do bairro da Cova do Ouro. 

Ap6s demorada troca de impress6es, foi deliberado, por unanimi

dade, que o assunto atinente à fixação do quantitativo da renda fosse apr~ 

ciado na reunião seguinte, devidamente complementado com a legislação res

peitante ao arrendamento social. 

Dado que as casas foram ocupadas após o 25 de Abril e ainda não 

estipulou nem procedeu à cobrança das respec~vas rendas a Vereadora D. Ene! 

da prop~s que ap6s o seu cálculo, os ocupantes que pretendem adquiri-las ap~ 

nas a pagassem at~ à altura em que entregarem o processo, uma vez que a C! 

mar a demorou a sua apreciação. 

Por sua vez, o Sr. Presidente propÔs que ao valor da venda seja 

adicionado o valor da renda até à data da celebraç~o da escritura, propoata 

que foi aceite por maioria, tendo-se abstido 0 Vereador Sr. Dr. vítor Man

garão,. . por uma questão de princípios, e votado contra a Vereadora 

Sr~ •. D. ZuJ,mira Eneida Barreto Cerqueira. 
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ESTRADA DE VILAR - O sr. Dr. Vítor Manger~o perguntou acerca da 

situaç~o da Estrada de Vilar, tendo o Sr. Presidente esclarecido que o G! 

binete de Urbanização está a proceder à etabotaÇ!c dã estudo urbanístico, 

alf'igurando-se-lhe prnlente que se aguarde a sua dsf'Lnãção , até se ver o pr.Q. 

jecto que a J.A.E. irá apresentar, uma vez que está relacionado com os a~ 

sos à cidade. 

PAGAJmNTOS' - Foi deliberado por unaninidade, autorizar nos te~ 

mos do nQ• 4 do artigo 105 Q• da Lei nº. 79/77, de 25 de Outubro, os paga

mentos das despesas a que respeitam os documentos registados sob os nºs. 

1019 a 1032 e 1034 a 1036 da importância global de ] 068 ~96$OO. 

APROVACÃO EH MINUTA - Mais foi deliberado, por unanimidade, apr,2, 

var a present e acta em minuta, nos termos do nº. 4 do artigo 105 Q• da Lei 

nº . 79/77, de 25 de Outubro, a f im de as respectivas deliberações produzi

r em efe i t os i mediatos. 

J 
E não havendo mai s assuntos a tratar, foi encerrada pelo Sr. 

Presi dent e a presente reunião. Eram 0,30 horas. 

Para co~tar e devidos efeitos se lavrou a presente acta que ' 

eu , );~l.J.:.... . Ç)1· &.-1....-6..,9; ,. lQ. Oficiã1..:tlo imped1llelltol dp ehete-:da.·U,;).. 
v ! 

cret ia, a subscrevo. 
• 
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